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Прошли 
партхозактивы 
На прошлой неделе в 

объединении прошли пар
тийно - хозяйственные ак
тивы, на которых коллек
тивы подразделений ПСО 
обсудили итоги работы в 
прошлом году и опреде
лили задачи на 1988 год. 
На партхозактивах были 
избраны делегаты на кон
ференцию ПСО.

Наши корреспонденты 
побывали в подразделе
ниях и предлагают ваше
му вниманию отчеты о 
прошедших мероприятиях.

Экономические

ИМЕННО этот воп
рос должен был 
быть главным в 
разговоре на партийно- 

хозяйственном активе кол
лектива СУ-20. Должен 
бы быть. Но не стал.

Новые условия хозяй
ствования, обостряя ре
шение многих проблем, 
требуют и нового эконо
мического мышления, глу
бокого и четкого анализа 
сложившегося положения 
дел. Отчет же на партхоз
активе начальника СУ-20 
Г. С. Корякина был, к со
жалению, традиционен: 
итоги работы коллектива

намерены нулевики устра
нять выше отмеченные не
достатки. А ведь в усло
виях работы на хозрасче
те они больно ударят по 
«карману» СУ-20.

Острый вопрос для лю
бого нулевого управле
ния — строительная тех
ника. Докладчик перечис
лил марки и наименования 
механизмов, имеющихся

СУ-20 запланировано смон
тировать 80 «нулей».

— План года считаю 
нереальным, — подчер
кнул Геннадий Степано
вич, комментируя годовое

В 1988 году
задание. Такой при-

и, как говорится, 
тивные трудности.

— Необходимо

объек-

огля-
работать

рост коллектив, работаю
щий на пределе, дать не 
может.

Но тут же, как бы про
тивореча самому себе, он 
скороговоркой перечислил 
и неиспользованные резер
вы: применение полиэти
леновых труб, совершен
ствование организации ра
бот на объекте, сокраще
ние внутрисменных пре

«в целях реализации 
программы развития мате
риально - технической ба
зы стройиндустрии и рез
кого повышения качества 
строительных материалов 
и изделий перейти на из
готовление деревометал
лических окон с двойным и 
тройным остеклением на 
деревообрабатывающем за-
•оде производственного

нуться назад, сделать вы
воды, наметить рубежи,—
подчеркнул. предваряя

стоев, 
«нуль»,

комплексный 
своевременное

знания -
каждому!

В минувшую субботу 
состоялось первое в но
вом году занятие эконо
мического всеобуча. Ак
тивное ’ участие в нем 
приняли начальники под
разделений, руководители 
отделов, пропагандисты, 
секретари партийных ор
ганизаций. Были обсужде
ны вопросы планирования. 
С интересным сообщением 
об особенностях планиро
вания в условиях хозрас
чета, самоокупаемости, са
мофинансирования высту
пил начальник планового 
отдела А. Белов.

На занятии было зада
но немало вопросов, а сей
час перед слушателями 
стоит задача — довести 
полученные знания до 
каждого рабочего в под
разделениях.

Т. ЯЛУНИНА, 
зав. парткабинетом.

свое выступление, Генна
дий Степанович. Что ж, 
с этим нельзя не согла
ситься.

В минувшем году кол
лектив СУ-20 выполнил 
плановые задания, достиг
нуто увеличение выработ
ки, в полтора раза вырос 
объем благоустройства, на 
5 километров больше, чем 
в 1986 году, проложено 
коммуникаций, смонтиро
вано 58 «нулей». Дальше 
в выступлении перечисля
лись показатели, характе
ризующие состояние тру
довой дисциплины, техни
ки безопасности, деятель
ности рационализаторов 
управления.

Остановился докладчик 
и на внутренних недора
ботках, на том, что меша
ет нулевикам прибавить в 
работе. Это брак на мон
таже и устройстве верти
кальной планировки: не
своевременная сдача «ну
ля» генподрядчику и за
казчику; нехватка уклонов 
при прокладке сетей под 
канализацию; слабый кон
троль за технологией про
изводства работ со сторо
ны линейных инженерно- 
технических работников— 
перечень этот можно про
должить. Жаль только, 
что ни в отчете админист
рации, ни в выступлениях 
участников партхозактива 
не прозвучало, а как же

завтра?
на балансе СУ-20, назвал
и те машины, которые не
обходимо приобрести для 
высокопроизводительн ого 
труда нулевиков. Конеч
но,только своими силами 
коллективу СУ-20 эту 
проблему не решить, но 
и без их самого активного 
участия она тоже не ре
шится. Как же регламен
тирует это участие хозрас
чет — об этом, к сожале
нию, также ничего узнать 
не удалось.

— Сегодня необходимо 
смотреть вперед, все мы 
настроены на перестройку, 
а как она идет и как бу-

формирование и доведение 
до низовых звеньев пла
нов и графиков производ
ства работ.

— Сегодня на партий
но-хозяйственном активе 
вашего управления мы 
надеялись услышать серь
езный анализ положения 
дел, наметить конкретные 
шаги для того, чтобы вы
полнить задачи 1988 го-
да. отметила в своем
выступлении заместитель
начальника комбината
В. С. Деньгина. — Да, 
трудности во фронтах ра-
бот,
обеспечении

своевременном
I техдокумен-

тацией пока сохраняются. 
А идеальных условий на 
строительной площадке 
нам никто не предоставит.

объединения «Уралдерево- 
деталь» и приступить к 
строительству цеха балкон
ных блоков мощностью 60 
тысяч кв. метров в год.

Закончить выполнение в 
I квартале 1988 года всех 
мероприятий, связанных с 
переводом строительства 
жилья и объектов социаль
ного назначения на гос- 
приемку. Осуществить пе
ревод строительных под
разделений и предприятий, 
•едущих строительство жи
лья хозспособом, на гаран
тированное материально- 
техническое снабжение вы
сококачественными мате
риалами и оборудованием.

Начать переход строи
тельства школ и детских 
дошкольных учреждений на 
новую серию 1-090 и вве
сти в эксплуатацию школы 
этой серии на 2420 мест.

Продолжить освоение мо
нолитного домостроения. 
На базе треста «Сверд-

ловскгражданстрой» орга
низовать управление по мо
нолитному домостроению 
мощностью 40 тысяч кв. 
метров жилья в год».

«Претворяя а жизнь ре
шения программы жилищ
ного и социально - культур
ного строительства, пере
выполнить план по вводу в 
эксплуатацию жилых домов 
и построить 780 тысяч кв. 
метров жилья. Увеличить 
строительство жилья’ хозяй
ственным способом на 20 
процентов и сдать в экс
плуатацию домов общей 
площадью более 110 ты
сяч кв. метров. Построить 
сипами МЖК 26,7 тысячи 
кв. метров жилых домов. 
Каждому труженику, полу
чающему жилье, отработать 
на его строительстве ие 
менее 50 часов.

Закончить к Дню города 
инженерную подготовку к 
массовой застройке Бота
нического микрорайона и 
микрорайона по Москов
ской улице, выполнить ос
новные работы по строи
тельству жилья и соцкульт
быта в микрорайоне «Си
ние Камни» с окончанием 
комплексной застройки в 1 
полугодии 1989 года».

(Из социалистических 
обязательств трудя

щихся г. Свердловска 
на 1988 год).

Мы должны сами, 
нец-то, браться за

нако- 
реше-

* Фоторепортаж с пускового объекта«®«®’™"’'»":"»'"»™»""»»»»»"""»"»:»:"""'"

дет проходить

нистрацию, 
технических

инженерно- 
работников,

в нашем

96-квартирный дом по 
ул. Серова уже смонтиро
ван. Он один из шести до
мов, которые по графику 
ввода в эксплуатацию дол
жны сдаваться в феврале. 
С середины января хозяева
ми дома стали генподряд 
чики СУ-7 и, в частности,

коллектив бригады М. М. 
Узинцева.

На снимках: дем ne ук. 
Серова; (слава направо) — 
маляры Е. П, ЮрвЕскж 
г. а. вофом и л. а. ямь- 
там«.

Текст и фет» 
Ж, Кмкмасоое.

коллективе, не знаем, — 
так начал свое выступле
ние главный механик уп
равления В. И. Литвя- 
ков. — Что касается ме
ханизмов: если говорить 
по большому счету, у 
нас их почти хватает. Во
прос в другом — как ор
ганизовать производство 
работ таким образом, что
бы использовать их на 100 
процентов? По-прежнему 
во втором эшелоне нахо
дятся вопросы экономии.

Говоря о дне завтраш
нем, начальник управле
ния Г. С. Корякин проин
формировал собравшихся 
о том, что в этом году

ние перспективных эконо
мических вопросов. Одним 
днем в новых условиях 
хозяйствования жить уже 
просто невозможно.

Не хотелось бы думать 
о том, что в СУ-20 сегод
ня, действительно, все ос
тается по-старому. Конеч
но, и госприемка, и хоз
расчет заставляют адми-

бригадиров искать новые 
пути и методы организа
ции труда. Жаль вот толь
ко, что на партийно-хозяй
ственном активе управле
ния заинтересованного, 
творческого разговора о 
том, как жить нулевикам 
завтра, не получилось.
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НА СНИМКЕ ВЫ ВИДИТЕ МОНТАЖНИКА 5 РАЗРЯДА ГЕННАДИЯ ПЕТ* 
РОВИЧА ПЬЯНКОВА И БРИГАДИРА АНАТОЛИЯ ВАСИЛЬЕВИЧА САМА
РИНА ИЗ СУ-28. КОЛЛЕКТИВ, В КОТОРОМ ОНИ ТРУДЯТСЯ, С ПРОШЛО
ГО ГОДА СПЕЦИАЛИЗИРУЕТСЯ НА ВОЗВЕДЕНИИ ОБЪЕКТОВ 137-Й СЕ
РИИ. СЕЙЧАС БРИГАДА А. САМАРИНА МОНТИРУЕТ 16-ЭТАЖНЫЙ ДОМ 
8 МИКРОРАЙОНЕ «КОМСОМОЛЬСКИЙ».
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* Решения XXVII съезда КПСС —в жизнь!

МОНТАЖНИКИ СЧИТАЮТ ДЕНЬГИ
Без преувеличения мож

но сказать, что монтажное 
управление СУ-28 наше
го объединения смонтиро
вало половину всех круп
нопанельных домов, име
ющихся сегодня в городе 
Свердловске. Можно, ко
нечно, подсчитать количе
ство домов и тысячи кв. 
метров, но то, что в домах, 
смонтированных этим уп
равлением, разместится 
полумиллионный город, 
310 точно.

Восемь монтажных 
бригад управления непло
хо завершили прошедший 
год. Им есть что записать 
в актив. Смотрите: кол
лектив в числе первых в 
Свердловском ДСК пере
шел на коллективный под
ряд, именно эти рабочие 
кадры первыми узнали 
продукцию нового завода 
крупнопанельного домо
строения —- освоили три 
блок-секции домов серии 
137С. Мобильность этого 
коллектива доказывается 
и тем, что здесь четко и 
организованно осуществи
ли перетарификацию ра
бочих кадров и аттеста
цию инженерно-техниче
ских работников, так что 
уже в нюне монтажники 
■стали получать зарплату 
по новым тарифам, а с де
кабря все ИТР — новые 
должностные оклады.

К положительным мо
ментам деятельности это
го подразделения можно 
отнести и то, что пере
стройка хозяйственного 
механизма здесь проходит 
основательно, по-делово
му, планомерно работает 
совет трудового коллекти
ва, продолжаются выборы 
бригадиров. Наверное, за
слуга в этом и опытного 
секретаря партбюро В, А. 
Пащенкова, молодых, но 
достаточно энергичных 
профсоюзного лидера 
В. В. Королькова и на
чальника управления 
В. А. Палехова.

И как итог года — мон
тажниками было собрано 
"609 условных этажей, а 
это 230 тысяч кв. метров 
жилья, если учесть, что 
все домостроительное 
объединение в 1987 году 
сдало в эксплуатацию 
454,7 тысячи кв. метров 
жилья и четыре детских 
комбината на 1240 мест.

На днях в красном 
уголке управления состо
ялся партийно-хозяйствен
ный актив. Владимиру 
Александровичу Палехову 
было о чем доложить кол
лективу, н в своем докла
де ои сообщил об итогах, 
проанализировал работу 
участков и бригад, но вот 
какая получилась карти
на: при всем положитель
ном багаже это управле
ние оказалось отстающим, 
так как для 100-процент
ного выполнения общего 
объема стронтельно-мон- 
тажных работ управлению 
не хватило двух десятых 
процента.

Вот поэтому централь
ной темой и доклада, к пос
ледующих выступлений в 
прениях было только это: 
почему при напряженной,

нелегкой работе коллекти- 
ва в количестве 255 мон
тажников управление за
числили в отстающие?

Давайте разберемся, 
чуть округляя цифры. 
Две десятых процента 
вылились в 750 тысяч руб
лей. Большинство высту
пающих указали виновни
ками этого руководителей 
объединения, т. к. около 
300 тысяч рублей выпада
ет на простои монтажных 
бригад ’ из-за дефицита 
«нулей», отсутствия фрон
тов работ.

И далее. Монтажные 
бригады постоянно испы
тывали дефицит то одних, 
то других изделий с заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, а о заводе 
КПД и говорить не прихо
дится — в прошлом году 
завод поставил на монтаж 
57 тысяч кв. метров, а 
это 65 процентов от пла
нируемого. Эти срывы 
обошлись еще в 300 ты
сяч рублей, да потери от 
неурядиц с башенными 
кранами составили без 
малого 100 тысяч рублей.

Вот такая получается 
невеселая арифметика. 
Оставшиеся 50 тысяч кол
лектив самокритично взял 
на собственный счет. Бы* 
ло бы несправедливо ис
кать виновников только в 
управлении ПСО, ведь 
собственные упущения то
же были. И были разби
тые стекла, метлахская 
плитка, третий участок в 
течение года просто-на
просто разбазаривал ра
створ, было немало потерь 
по вине пьяниц и про
гульщиков, внесли свой 
вклад нарушители техни
ки безопасности и те, кто 
был на больничном.

На активе выступили 
бригадиры монтажников 
Е. С. Палев и В. М. Сы- 
щенкс, председатель проф
кома В. В. Корольков, ин
женер по технике безопас
ности 3. М. Боброва 
мастер В. А. Козиции и 
Другие.

Наиболее острым было 
выступление начальника 
производственно - техниче
ского отдела М. А. Пени
на. Ои прямо спросил:

— Да, мы отстающие, 
но возникают вопросы: по
чему осталось без ответа 
наше письмо администра
ции объединения от 25 ию
ня? Почему так и ие со
стоялось намечавшееся за
седание парткома? Что 
это за планирование в 
объединении, если нам, 
по существу, не давали 
работать? Когда в ПСО 
появится «конституция», 
по которой мы могли бы 
предъявить претензии, а 
пока «генералы» не по
вернулись лицом к мон
тажникам и думают толь
ко о том, чтобы побольше 
«содрать» с нас по дефек
тным актам?

К сожалению, ответы 
на эти вопросы люди так 
и не получили, потому 
что на партхозактиве не 
было представителей ни 
администрации, ни парт
кома ДСК.

По этой же причине на 
партхозактиве возник дра
матический момент, когда 
главный инженер управ
ления Н. А. Лаврентьев 
решил обсудить план орг- 
техмеропрнятий на ны
нешний год. Утверждать 
его из расчета на 23,7 
или на 24,7 мли. рублей? 
Теперь уже не 700 тысяч, 
а один миллион СМР по
висает в воздухе.

Сегодня не то время, 
чтобы люди * слепо, не 
спрашивая, подчинялись 
указаниям сверху. В но
вых экономических усло
виях, почувствовав свою 
ответственность, цену тру
дового рубля, все стали 
считать деньги — от ря
дового монтажника до ру
ководителя. В этой заин
тересованности, в этом не- 
безразличнн и ценность 
прошедшего (партхозакти- 
ва, и уверенность в том, 
что монтажники СУ-28 де
лом подтвердят свои обя
зательства.

Вопросов, которые на
болели в коллективе, не
мало: это и изменение 
сроков носки спецодежды, 
и путевок для монтажни
ков выделяется маловато, 
совершенно запущена в 
управлении слбортивЦо-оз- 
доровительная работа.

И еще на одном важ- - 
ном моменте нужно оста
новиться. Еще в прошлой 
пятилетке коллектив 
бригады монтажников . 
В. М. Сыщенко выступил., 
с почином «Трудовой и 
общественной дисципли
не — гарантию коллекти
ва». — это так называе
мый почин северских 
трубников в строительном 
варианте. Почин был ши
роко поддержан строителя
ми города и области. Но 
вот на активе выступает 
сам бригадир, инициатор 
почина, и заявляет:

— Почин продолжать 
не надо, он устарел. У ме
ня в бригаде не 4 челове
ка, которые могут ручать
ся друг за друга, а 40 ра
бочих, поэтому мы поль
зуемся для наказания на
рушителей коэффициен
том трудового участия. 
Прошу пункт о продолже
нии почина убрать из орг- 
техмероприятия!

Наверное, все же пого
рячился тут Валентин 
Маркович, ие подумал. 
Почин этот очень ценный, 
в его рамках живут и ра
ботают нынче тысячи 
стооителей. У почина и 
КТУ — цель одна, но 
(Йормы воздействия раз
ные. Не поддержало В. М. 
Сыщеико и собрание, ре
шив обсудить этот вопрос 
более детально на одном 
из заседаний совета тру
дового коллектива.

Вот так поошел парт
хозактив в СУ-28 вот так 
сегодня строители реша
ют свои проблемы и в 
производстве, и в общест
венной жизни. И такой 
поворот в отношении к де
лу полностью соответст
вует духу XXVII съезда 
нашей партии.

В. ЛИПАТНИКОВ.

* Острый СИГНаЛ’гиг™™ижв,"ет'Я!га!^",™'в-

Кто нам даст гарантию?
С начала текущего го

да наша бригада потеряла 
из-за простоев почти не
делю рабочего времени. 
Причиной послужили мно
гочисленные поломки ба
шенного крана на монта-
же дома № 
ромолотова. 
первый наш 
рый будет 
госприемка!

11 по ул. Сы- 
А ведь это 
объект, кото- 

принимать

простоев треста

бы 
ное.

Вот и получается: что-
наверстать упущен-
не обойтись

штурмовщины, 
как известно,

а
без 

она,
повыше-

нию качества работ не 
способствует. Это с од
ной стороны, а с другой— 
мы потеряли в заработной 
плате. Хозрасчет не пре-
дусматривает 100-про-
центную оплату простоев. 
И, кстати, компенсация 
поступит не от виновника

«Строймеханизация №2», 
а от нашего же управле
ния —СУ-28. Когда же, 
наконец, субподрядчики 
будут отвечать за каче
ство своей работы? Ви
димо, они в нем не осо
бенно заинтересованы. 
Иначе как объяснить эти 
частые поломки, низкое 
качество ремонта? Остав
ляют желать лучшего и 
сроки установки грузо
подъемных механизмов. 
Наша бригада остро нуж
дается в кране, а на до
ме № 4. где вовсю идет 
отделка, он еще не де
монтирован, тоже про
стаивает. Хотя вопрос об 
оперативности монтажа и 
демонтажа кранов ставил
ся уже неоднократно.

Трудное положение в 
бригаде усугубляется не-

комплектностью поставок
изделий на монтаж, 
заканчиваем уже 
этаж, а внутреннее 
но простаивает из-за

Мы 
2-й 

зве- 
от-

сутствия вентиляционных 
блоков. Завод КПД не 
реагирует на наши заме
чания.

Первый дом госприем: 
ки. Скоро она станет при
вычной, но сейчас нам хо
телось бы проверить се
бя: готовы ли, какие есть 
недостатки? В условиях 
грядущей штурмовщины
такая проверка сил 
возможна. Впрочем,

не- 
не-

возможна и просто каче
ственная, ритмичная ра
бота. Кто ответит за оче
редные просчеты и даст 
нам гарантию, что подоб
ное не повторится?

Бригада монтажников 
А. Самарина из СУ-28.

* В проектных мастерских

Уют
вашему

дому
Идея зонального проек

тирования, давно витавшая 
в воздухе, обрела ныне 
реальную почву. Недавно 
первый проект серии до
мов нового типа, создан
ный специалистами инсти
тута «Свердловскграждан- 
проект», утвержден облис
полкомом. О том, как будет 
выглядеть наше жилье, что 
выиграют от этого город и 
горожане, мы беседуем с 
одним из авторов проек- 

' та — архитектором Д. Са
финым.

— Наш проект, гово-
рит он, —создан на осно- 
ве знакомой 'свердловча
нам 141-й серии. Мы ориен
тировались на реальные 
возможности нашей строй
индустрии.

Самая приметная, на 
взгляд, перемена •— сниже
ние этажности зданий. По
стройки будут в пределах 
5—10 этажей. Высота жило
го дома должна быть со
размерна и человеку, и 
существующей застройке. 
Снижение по вертикали по
может снять и часть проб
лем водо- и теплоснабже
ния жилья.

— А как же быть с плот
ностью застройки!

— Она и останется, но 
не за счет небоскребов, а 
за счет архитектуры мало
этажных зданий. К примеру, 
планируется создание мно
гоузловых секций, то есть 
на одну лестничную пло-

щедку будет выходить 6—- 
7 квартир, Это меняет кон
фигурацию здания, делает 
его объемнее. Расширяются 
возможности и для укра
шения фасада, для более 
широкого выбора его де
талей — эркеров, лоджий, 
балконов.

— И решился, должно 
быть, так волнующий мно
гих вопрос о застеклении 
лоджий!

— Да, запрет снят. В 
нашем проекте застекле
ние лоджий теперь зависит 
только от желания заказчи
ка.

— Какие еще удобства 
будут ждать новоселов!

— На пять кв. метров 
увеличится площадь 2-ком
натных квартир, на первых 
этажах жилых домов поя
вятся вестибюли, колясоч
ные. Кстати сказать, в до
мах 137-й серии помеще
ния для колясок есть и сей
час. Надо их использовать 
по назначению. Для 
удобств проектируются кла
довки в подвалах. На пер
вых этажах домов предпо
лагается размещение уч
реждений быта.

— А чем обеспечивается 
тепловая защита жилья! 
Этот вопрос для свердлов
чан особенно существен, 
судя по количеству жалоб 
на холод в квартирах.

— Добавлю, что наиболь
шее число жалоб идет 
именно из домов 141-й се
рии, самой холодной в го
роде. Поэтому тепловой 
проблемой мы занимались 
особенно тщательно и 
пришли к выводу о необхо
димости утолщить панели 
Домов на пять сантиметров. 
Строители не поддержива
ют это предложение, а на
стаивают на другом выхо
де — добиваться утепле
ния стен за счет улучше
ния качества материалов, из

которых делаются панели. 
Но качества-то пока нет.
работа по его 
идет годами.

улучшению 
а результаты

пока на уровне лаборатор
ных. Это чувствуют и жите
ли домов. Не предвидится 
перспектива и по улучше
нию качества исходного 
сырья. Наше предложение 
реальнее. Правда, для это
го требуется реконструк
ция цеха на заводе ЖБИ 
им. Ленинского комсомола. 
Заводчане не возражают: 
им обновление производст
ва выгодно. Но и проект 
реконструкции упирается в 
вопрос о толщине панелей. 
Думается, тут управление 
главка по производству 
строительных деталей и 
конструкций — его началь
ник П. Ф. Слободчиков за
нимает слишком пассивную 
позицию. Добиваться года
ми качества спокойнее, чем 
принимать радикальные ме
ры. А о том, что годами 
люди мерзнут в наших па
нельных домах, думать, ви
димо, не хочется.

— А КОГДА СВЕРДЛОВ
ЧАНЕ РЕАЛЬНО ОЩУТЯТ
ПОЛЬЗУ от нового 
НАЛЬНОГО ПРОЕКТА! 

— Сейчас началась

30-

ста-
дия рабочего проектирова
ния всех вариантов жилья. 
К концу пятилетки работа 
должна быть закончена, и 
мы передадим чертежи 
строителям. Тогда заказчи
ки жилья могут выбирать, 
кому что надо. Наш зональ
ный проект не исключает 
строительство домов дру
гих серий индивидуаль
ных заказов на жилье. К 
тому же то, что запланиро
вано на 12-ю пятилетку, бу
дет строиться своим путем. 
Наш проект обретет реаль-
кость в 
летке.

Э.

4

А

следующей пятм-

Беееду вела 
РОГОЖНИКОВА.
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К вам обращаете« кол
лектив цеха № 9 Свердлов
ского завода ЖБИ им. Ле- 
нйнского комсомола. Под
разделение, где мы тру
димся, — самое крупное и 
передовое на нашем пред
приятии. Бригады формов
щиков М. Ахметова, В. Се
менова, В. Климкина, В. Ка
линникова своими трудовы
ми достижениями известны 
не только на заводе, но и 
в масштабах Главсредурал- 
строя. А вырастил кадры 
рабочих коллективов, вос
питал их и вывел цех в са
мые передовые наш на-

котором рабочие 
душно встали на 
своего руководства 
ребовали привлечь 
ников к уголовной 
венности, заставить 
местить ущерб от 
денных отлучек с 
160 человек.

едино- 
защиту 
и пот- 

клевет- 
ответст- 
их воз- 
вынуж- 
работы

На нашем собрании при
сутствовали следователь
УВД горисполкома А. Д. 
Шевнин, представители го
родского ОБХСС и Киров
ской районной прокурату
ры. Однако дело против 
клеветников не возбуждено.

ратившись за помощью к 
формовщикам, Николай 
Александрович получил от
вет, который его, мягко го
воря, щокировал.

— А чего его искать? 
Саврулин дома, телевизор 
смотрит. Обещался скоро 
быть...

Реакция начальника цеха 
на грубое нарушение тру
довой дисциплины была 
вполне естественной — на 
следующий день он строго 
отчитал Саврулина, напом
нив при этом, что незаме
нимых людей нет. Увы, 
проступок мастера не был

много ни мало, а полтора 
миллиона! Несут Мацневу 
деньги все кому не лень:
захотелось передовому
бригадиру АЛ. Ахметову ор
ден — нет проблем! Мац-
неву кругленькую сум-
му, а Ахметову — орден! 
Профсоюз, партийная орга
низация цеха — все купле
ны Мацневым, благо что в 
активе полтора миллиона. 
Есть чем расплачиваться.

Что, нелепо? А ведь и та
кие кляузы проверялись ор
ганами. Вызывали на доп
рос и Николая Александро
вича, и заслуженного бри-

чальник Николаи Алек-
Сандрович Мацнев. ,

Когда десять лет назад 
он возглавил цех, состоя
ние дел можно было наз
вать одним емким сло
вом — развал. Специалист 
высокого класса, велико
лепно знающий производст
во, настоящий хозяин, пре
красный организатор, су
мевший сплотить коллек
тив, — он стал для нас 
больше, чем просто руко-

* Человек И коллектив*'паапипмал

ОСТОРОЖНО: КЛЕВЕТА!
они остались безнаказанны- зафиксирован документаль- 
ми и продолжают поливать но. Мацнев, привыкший до- 
грязью наш коллектив. верять людям своего кол-

лись, а Саврулин и иже с “ „ п-л
ним ходили победителями. ■ * Новости НСи
За дело взялся совет
гадиров, самые заслужен- | 
ные, уважаемые в цехе, да £ 
и на всем заводе люди. Об- м 
ратились они к прокурору Е 
Кировского района Г. В. В 
Ежову и услышали от него R 
слова, которых, мягко го- I 
воря, не ожидали от тако- ■ 
го ответственного лица: ||

— Жаль, что не посадил ■ 
вашего Мацнева, — отве- ■ 
тил рабочим прокурор. — м 
Работали бы сегодня спо- В 
койно, и писем бы никаких R 
больше не было.

Вот дословно. Можно не | 
поверить одному человеку, ■

Решено
на СТК
В условиях хозрасчета 

вопрос экономного, ра
ционального расходования 
всех имеющихся у нас 
средств приобретает пер-
востепенное значение.

водитель. 
достью 
прошлом 
раждении

С большой ра- 
встретилм мы в 
году весть о наг- 

Николая Алек-
сандровича орденом Друж
бы народов.

А вот теперь мы вынуж
дены обратиться к вам с 
просьбой защитить нашего 
начальника и весь коллек
тив цеха от клеветников, 
которые уже длительное 
время пишут всевозможные 
жалобы и заявления в са
мые различные инстанции, 
включая следственные ор
ганы.

В жалобах этих все ста
новится с ног на голову: 
лучшие люди цеха обвиня
ются в незаконном получе
нии денег, во взяткодатель- 
стве, Н. А. Мацнев предста
ет расхитителем, а ордено
носец М. Ю. Ахметов, ес
ли верить писакам, свои 
правительственные награды 
попросту купил.

Назовем фамилии кле
ветников. Это мастер В. Са
врулин, его жена — отде
лочница К. Саврулина, кла
довщик А. Маклакова, фор
мовщик С. Добрынин, сле
сарь-сантехник И. Минаев. 
Сами они далеко не из тех 
людей, кто горит на работе. 
И за годы клеветнического 
«террора» принесли коллек
тиву много вреда.

Помогите нам восстано
вить доброе имя цеха и по
ставить клеветников на ме
сто. А место для них, по 
нашему общему мнению,
на скамье подсудимых!».

ОТ 
Оно

ТАКОЕ письмо, 
пришло в ре

дакцию почти полго
да назад. Мы не случайно 
публикуем его почти без

лектива, счел, что на пер
вый раз устного преду
преждения достаточно, да 
и, откровенно говоря, не 
хотелось «выносить сор из 
избы». К сожалению, тако
го рода «доброта» зачастую 
играет на руку людям с не
чистой совестью. Не стал 
исключением и этот случай.

гадира, трудовая слава ко
торого давно перешагнула 
границы завода...

Или вот еще случай. От
работали эмжековцы цеха 
на субботнике, деньги, как 
правило, выписываются на 
одного человека. Получила 
их сварщица 3. Кравцова,

но когда о факте свиде
тельствует совет бригади- | 
ров, повторяю — самых 
уважаемых людей цеха и 
завода, не верить невоз
можно. Просто нет основа- I 
ний к недоверию. Эти лю- | 
ди доказали свою чест- | 
ность многолетним самоот- | 
верженным трудом на род- : 
ном предприятии. Не в при" • 
мер, кстати сказать, прес- ! 
ловутому Саврулину...

Итак, Саврулин и компа- ! 
ния продолжали страдать '

I

сокращений в письме
четко изложена суть затя
нувшегося конфликта, не 
менее ясно выражено и от
ношение коллектива к тем, 
кто и сегодня мешает нор
мальной 
остается 
тельно 
событий, 
сать их.

работе цеха. Нам 
лишь последова- 

изложить цепочку 
подробнее опи- 

рассказать о глав
ных действующих лицах. 
Публикуя материал, мы 
удовлетворяем просьбу кол
лектива цеха № 9: восста
новить доброе имя многих 
людей, сорвать маску прав
доискательства с клеветни
ков.

графоманией
го жанра,

эпистолярно- 
работники

хотела передать их коман-

цеха отвечали на вопросы | 
в органах правопорядка, в |

Именно поэтому на совете 
трудового коллектива объ
единения единогласно бы
ло принято решение об из
менении порядка оплаты 
за проживание в общежи
тиях объединения.

Для тех, кто работает в 
подразделениях ПСО, он 
остается прежним, то есть 
плата с них будет взи
маться по действующим 
ставкам и тарифам соглас
но фактическому потреб
лению.

Те же, кто не работает 
в системе ПСО, но про
должает проживать в на
ших общежитиях, будут 
производить оплату по 
плановой , себестоимости.

На протяжении трех лет 
почти непрерывно ведутся 
разбирательства и рассле
дования. Людей отрывают 
от работы, в цехе созда
лась обстановка нервозно
сти, его буквально лихора
дит. В рабочее время 160 
работников цеха были вы
званы в следственные ор
ганы для дачи свидетель
ских показаний. Эти отлуч
ки нанесли немалый мате
риальный ущерб заводу. А 
чем измерить ущерб мо
ральный!!

В цехе неоднократно ра
ботала прокуратура. Обви
нения не подтвердились!

Где же истоки конфлик
та, породившего целый по
ток кляуз? Пожалуй, вни
мания заслуживают два слу
чая, вспоминать которые 
начальнику цеха, прямо 
скажем, неприятно. Его 
можно понять: прояви Мац
нев в то время принципи
альность, и, возможно, его 
коллектив не лихорадило 
бы в течение трех с лиш
ним лет. Ведь, по сути, сам 
Николай Александрович по
мог мастеру Саврулину уве
ровать в безнаказанность...

А немного позднее — но
вый инцидент. Завод выст
роил для своих работников 
новый дом улучшенной 
планировки. Саврулин заго
релся желаН|ием получить 
квартиру именно в нем, хо
тя очередь на получение 
жилья у него была третьей 
по счету, а на цех, в луч
шем случае, дают лишь два 
ордера. Что только не де
лал энергичный мастер, ка
кие пороги не обивал, и все 
безрезультатно. Общест
венные организации и руко
водство цеха ходатайство
вать за Саврулина категори
чески отказались. И чего бы 
ради? Далеко не передо
вик, случалось, что и не
трезвым видели его в рабо
чее время. Хуже того, 
в цехе начали поговари
вать, что мастер нечист на 
руку, приворовывает поти
хоньку дефицитные мате
риалы. Но не пойман — не 
вор... Короче, не выгорело 
у мастера дело с новой 
квартирой. И тут Саврулин

диру отряда, да не успела. 
Сумма довольно крупная, 
и Зоя Федоровна отдала ее 
начальнику цеха, с тем что
бы тот положил деньги до 
утра в свой сейф. На не
счастье Кравцовой и Мац- 
нева факт передачи денег 
видел Саврулин и не пре
минул взять его «на каран
даш». В тот же вечер Крав
цову навестил приятель 
Саврулина Минаев, который

цехе шли 
проверки, 
ляться': как 
ботать в

своим чередом 
Остается удив- 
могли люди ра- 
таких условиях?

Поздравили

Известно, что начальник 
цеха редко уходит с рабо-
ты положенные часы.
обычно его рабочее время 
растягивается на большую 
часть вечера. Вот в один из 
таких Лечеров Мацнев и 
вызвал к себе мастера сме
ны «Б» В. Саврулина. Одна
ко последнего на рабочем 
месте не оказалось. Попыт
ка найти его в цехе тоже 
не увенчалась успехом. Об-

делает вывод: 
Мацнев, ставит 
в колеса, он 
злопамятный!

Именно с тех

это же он, 
ему палки 
мешает —

пор, по сви-
детельству многих работ
ников цеха, людей честных, 
заслуженных, не верить ко
торым нет никаких основа
ний — именно с тех пор не 
иссякает поток писем в раз-
личные инстанции, 
рых Н. А. Мацнев 
ется едва ли не 
смертных грехах.

в кото- 
обвиня- 
во всех 
Одному

греху — взяткам Саврулин 
отдает особое предпочте
ние. По его свидетельству, 
начальник цеха № 9 имеет 
нетрудовых сбережений ни

Но терпение не может быть 
бесконечным. И конец при
шел. Кстати, ускорил его 
сам Саврулин, который и 
раньше не слишком «го
рел» на работе, а потом, 
видимо, вовсе погряз в пи-
санине, распустил 
смену так, что это

свою 
стало

сказываться на показателях 
всего цеха. Тем, кому нра-предложил Зое Федоровне 

написать заявление о том, вилась работа спустя рука-
что начальник цеха вымогал 
у нее деньги. В случае от
каза грозил крупными не
приятностями, а коли сог
ласится, так обижена не 
будет: «благодетели» обес
печат ее семью дефицитны
ми продуктами. К чести Зои 
Федоровны, матери пяте-

ва, конечно, не роптали, но 
основная часть рабочих бы
ла возмущена. В результа
те состоялось общее соб
рание смены «Б» цеха № 9, 
на котором присутствовали 
65 человек. Вот его повест
ка дня, приводим ее до- В Секретарь парткома 
словно: «Слушали информа- В Н. И. Давыдов, член парт- 
цию председателя собра-| кома, зам. председателярых детей, будет сказать, 

что без долгих размышле- ния И. В. Летова (зам. не
ний она выставила негодяя
за дверь.

Этот пример своего
рода эталон: здесь ясно ви
ден сам механизм рожде
ния клеветы. И так повсе
местно, во всех заявлениях 
и письмах Саврулина притя
гиваются «за уши», извра
щаются факты.

Вообще во всей этой ис
тории нас сразу удивило 
одно: почему коллектив, 
профсоюзная организация 
цеха не встали на защиту 
своего начальника цеха и, 
наконец, своего доброго 
имени? Новые факты, надо 
сказать, просто «огороши
ли». Конечно же, дружный 
крепкий рабочий коллек
тив не мог не сопротив
ляться клевете. Поначалу, 
правда, понадеялись: ком
петентные органы разбе
рутся, накажут клеветников. 
Но время шло, всевозмож
ные проверки продолжа-

ветерана
Пенсионерке Апполина

рии Васильевне Мотови
ловой на прошлой неделе

। исполнилось 70 лет. Она 
в член партии с февраля

1947 года. Связав своюI жизнь с Коммунистиче
ской партией, А. В. Мо-
товилова, работая и в.
СУ-20, и после выхода на 
пенсию, постоянно занима
ется общественной рабо
той, являясь членом не-
штатной партийной ко
миссии при парткоме.

профкома А. М. Кощеев и 
чальника цеха) о том, что R зав. парткабинетом Т. П. 
в смене «Б», которой руко- | Ялунина побывали у По
водит мастер В. Саврулин, | лины Васильевны, поз- 

нездоровая об- В дравили ее с юбилеем, 
В работе самого R вручили памятный суве-

создалась 
становка. 
мастера 
вопросов: 
трудовой

возникло много 
по нарушению 
дисциплины, по

производству работ, по но- Н 
менклатуре и обеспечению Е 
смены работой. Это сказы- В 
■ается на общих трудовых Я 
показателях цеха № 9. Кро- ■ 
ме того, последняя атте- R 
стация ИТР дала отрица- R 
тельный результат самому ц 
мастеру. На основании это- ы 
го, по рекомендации ди- И 
рекции завода, проводится R 
тайное голосование для из- ■ 
брания мастера смены. Ц 
Предлагается две кандида- ■ 
туры: Владимир Александ- | 
рович Саврулин и Галина ы 
Григорьевна Нечаева»...

А. АНДРЕЕВА. н
(Окончание в следующем I 

номере газеты).

нир и Почетную грамоту 
за долголетний труд по 
коммунистическому вос
питанию трудящихся.

*

В

Письмо
редакцию

Благодарим 
за работу!

В условиях
■С 1 января 1988 года в 

объединении введена госу
дарственная приемка объ
ектов в эксплуатацию. Это 
серьезный экзамен, требу
ющий основательной под
готовки.

Библиотека ДСК предла
гает познакомиться с ря
дом материалов, разъясня
ющих основные положения 
государственной приемки 

д в целом, и более конкрет
на — в строительстве.

Госприемка в опытном 
- порядке была введена на 

19 промышленных пред
приятиях еще в 1985 году.

госприемки
Первым итогам введения на

С. Военушкин назвал «Уро-
ки госприемки».

■ Ведущим звеном в

циях журнала «Жилищное

си-
строительство» (№ 1, 6.

этих предприятиях
емки 
В. И.

посвящена
госпри- 

книга
Г ончарова «Начало

операции — январь 87-го». 
(М.: Экономика, 1987).

Интересен и опыт введе
ния госприемки в промыш
ленности строительных ма
териалов, где к концу 
третьего квартала прошло
го года принималось гос- 
приемкой 98 процентов про
дукции. Свое выступление 
в «Строительной газете» от 
27 октября 1987 г. министр 
промышленности строи
тельных материалов СССР

стеме управления качест
вом является стандартиза
ция. Взаимодействию гос
приемки и стандарта посвя
щена статья зам. председа
теля Госстандарта СССР 
В. Шильдика, опубликован
ная в «Строительной газе
те» (18 сентября 1987 го
да).

И еще один важный фак
тор: необходим принципи
ально новый подход к ка
честву строительства, раз
работка методов объектив
ной оценки качества строи
тельной продукции. Эти во
просы подняты в публика-

1987). 
О методах и средствах

контроля качества строи
тельных материалов идет 
речь в книге О. Ш. Кикавы 
«Контроль качества при из
готовлении строительных 
материалов» (М.: Стройиз-
дат, 1987].

«Бюллетень 
ной техники* 
опубликовал 
положение об

строитель- 
(М® 8, 1987] 
«Примерное 
Отделе кон-

СССР от 28 мая 1987 года. Е 
В Закбне СССР о госу- ! 

дарственном предприятии I 
(объединении) затрагивает- I 
ся вопрос о создании на | 
предприятиях групп каче- | 
став. На страницах журна- | 
ла «Агитатор» (Н® 23, и
1987) зам. начальника от- Е 
дела соцсоревнования Гос- В 
комтруда СССР О. П. Фро- R 
лов подробно отвечает на ■ 
вопросы о том, какую роль | 
способны сыграть группы | 
качества, приводя в пример В

Мы живем в микрорай
оне «Академический» на 
ул. Постовского, 16. Квар
тира новая, но, конечно 
же, требует некоторой 
доработки. Мы — пенсио
неры, многие работы нам 
уже не под силу, и пото
му обратились за по
мощью в ЖКК СДСК. 
Требовалось установить 
столярные изделия в на
шей квартире.

Хочется от всего серд
ца поблагодарить работ
ников ЖКК Валентину 
Матвеевну Овчинникову и 
Владимира Павловича Та- 
рапунца, быстро и умело 
организовавших доставку 
материалов, за своевремен
ное выполнение заказа. 
Большое спасибо плотни-

троля качества строитель
но-монтажных работ строи
тельно-монтажного треста 
и приравненной к нему ор
ганизации», утвержденное 
постановлением Госстроя

опыт тех предприятий, где Б ку Виктору Петровичу 
они уже созданы. R Безгодову, квалифициро-

С. БАХТИНА, 
библиограф 

библиотеки ПСО.

• ванно и качественно вы- 
I полнившему столярные ра- 
I боты..
। Семья Савинских.
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Как
выбирают

руководителей

Речь пойдет прежде 
всего об избрании ру
ководителей на произ
водстве — бригадиров, 
начальников цехов и 
участков, директоров, 
как это предусмотрено 
Законом о государст
венном предприятии, 
вступившим в силу с 
начала нынешнего го-

да. Многие коллективы 
уже приобрели в этом 
некоторый опыт. Опыт 
интересный, поучитель
ный, хотя и противоре
чивый. Далеко не все 
оказались готовыми к 
использованию новых, 
демократии е с к и х 
форм...

Для того чтобы удов-

летворить интерес слу
шателей к вопросам 
выборности руководи
телей на производстве, 
мы решили пригласить 
в студию для прямого 
разговора в эфире 
предста в и т е л е й 
ВЦСПС, Института го
сударства и права Ака
демии наук СССР, ди

ректоров предприятий 
и объединений, уже 
прошедших «испыта
ние» выборами. На 
связи с московской 
студией будет также 
Рига.

Ю. СЕМЕНОВ, 
комментатор, 

ведущий 
передачи.

I

$ Спортивная ЖИЗНЬ ПЭДпи»ии»и»«иишимвии«ммиж1««ишииимпкммшшп«^^

Пусть 
будет 

год 
удачным

Немало соревнований 
по настольному теннису 
прошло за истекшие нол- 
года. Спортсмены Сверд
ловского ДСК выступали 
в них не без успеха. В 
этот период в стране бы
ло создано спортивное об
щество профсоюзов, объе
динившее восемь суще
ствовавших доселе силь
ных обществ, таких как 
«Труд», «Спартак», «Бу
ревестник», что вызвало 
резкое обострение борьбы 
и подняло уровень сорев
нований как всесоюзного, 
так и местного значения.

Семиклассник из шко
лы № 157, кандидат в ма
стера спорта Андрей Ры
бин на Всесоюзных играх 
профсоюзов средн юношей 
в городе Андропове занял 
6-е место. 8-е место в 
юношеском первенстве 
РСФСР, проходившем в 
Астрахани, занял пяти
классник этой же школы 
Володя Суковаткнн. Он 
же стал чемпионом Свер
дловского облсовета 
ДФСО профсоюзов. Позд
равляем юного спортсмена
^лгаяим.иипжгшввмвмжшпинлви1типипмжшла™ш

Футбол 
зимой

В январе-феврале про
водится розыгрыш кубка 
ПСО по мини-футболу. 
Матчи будут проходить на 

площадках у физкультур- 
но . оздоровительного ком
плекса МЖК и в Зеленой 
роще.

Состав первой группы: 
СУ-1, СУ-7, СУ-20, СУ-34, 
СУ-28. По результатам 
игр этих команд опреде
лится первый финалист 
(игры проходят на пло
щадке ФОКа по ул. Р. 
Юровской, 26).

Второй финалист опре
делится на поле в Зеле
ной роще в матчах меж
ду командами СУ-13, СУ- 
15, СУ-27, СУ-29, ЖКК, 
УПТК, общежитий объе
динения.

и его маму, инженера 
ПТО СУ-15 Людмилу 
Александровну Суковат- 
кину. Чемпионкой облсо
вета среди девушек на 
соревнованиях в Нижнем 
Тагиле стала также наша 
спортсменка семиклассни
ца Марьяна Кокова.

Во взрослых соревно
ваниях успешно выступи
ла команда ДСК, заняв
шая второе место в коман
дном первенстве Свердлов
ска, в упорнейшей борь
бе со счетом 4:5 уступив
шая в финале сильной 
команде УПИ.

На первом чемпионате 
облсовета профсоюзов 
среди взрослых серебря
ным призером стал ма
стер спорта Юрий Кама
лов, Андрей Рыбин занял 
4-е место.

Наиболее значительны
ми соревнованиями город
ского масштаба в истек
шем году была спартаки
ада Свердловска, в кото
рой спортсмены-домостро
ители добились наиболь
шего успеха. Составив ко
стяк сборной Кировского 
района, они стали чемпи
онами городской спарта
киады как среди мужчин, 
так и среди женщин.

В наступившем году на
ших спортсменов ждут 
новые ответственные со
ревнования. Пожелаем им 
не отступать с завоеван
ных позиций и штурмо-

С 3 ПО 10 ЯНВАРЯ 
в спортзале завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
проходил Всесоюзный тур
нир по волейболу среди де
вочек 1975 года рождения. 
Участвовали 4 команды из 
Киева, Горького, Казани, 
Ижевска и 4 команды из 
Свердловска. Первое место 
заняла команда из Киева, 
второе — команда № 1 из 
Свердловска, третье — 
горьковчане, четвертое — 
казанская команда, пятое — 
ижевская, шестое, седьмое 
и восьмое места у сверд
ловских команд № 2, 4 и 3.

* * *
На заводе с ноября 

прошлого года проходит

гля'ипжшивтшжлкигяялглажг* Соревнуются ШК
В СТРЕЛКОВОМ ти

ре СДСК (ул. 
Большакова, 97) 

30—31 января состоятся 
соревнования по стрельбе 
средн КМК нашего про-

вать новые рубежи, в осо
бенности на всесоюзной 
арене.

И. НЕХОРОШКОВ, 
тренер-преподаватель.

Спортивная хроника
первенство по зимнему 
футболу, в котором участ
вуют 16 команд. Выявился 
лидер — команда цеха 
№ 15. Хорошо выступают 
на первенстве команды це
хов Не 4 и 16. Цех Н9 12 
проиграл пятнадцатому со 
счетом 10:0.

* * *
Прошел новогодний 

турнир по шахматам среди 
любителей этого вида спор
та заводоуправления. Пер
вое место занял В. В. Зель
дин, тренер по баскетболу.

ектно - строительного объ
единения.

Согласно графику в мет
кости будут состязаться:

30 января в 10 ч. — 
СУ-1, в 11 ч. — СУ-13,

НА СНИМКЕ: учащий
ся пятого класса Школы 
№ 157, чемпион областно
го совета профсоюзов сре
ди юношей Володя Суко-

второе — С. С. Крушии- 
ский, секретарь партийного 
комитета завода.

Завершается кубок за
вода по стрельбе, начав
шийся в декабре прошлого 
года. В стрельбах приняли 
участие все цехи предприя
тия.

♦ * ф

В конце января в за
водском спортзале пройдут 
спортивные соревнования 
«Веселые старты» среди

в 12 ч. — СУ-15, в 13 ч. 
— СУ-20, в 14 ч. — СУ- 
28, в 15 ч. — СУ-29.

31 января в 10 ч. —• 
СУ-34, в 11 ч. — СУ-27, 
в 12 ч. — ЖКК, в 13 ч. — 
управление, в 14 ч. — 

ваткин и тренер по на
стольному теннису Иван 
Нехорошков на трениров
ке.

Фото В. Калимасова.

подготовительных групп 
детских комбинатов завода.

* * *
Заводская команда 

участвует а первенстве го
рода по мини-футболу, про
ходящем на Центральном 
стадионе. Играют заводча
не пока без поражений.

* * ♦
Вторая команда заво

да играет а большой фут
бол. Здесь успех не сопут
ствует игрокам: они потер
пели три поражения.

В. ТУПИЦЫН, 
ст. инструктор 

физкультуры завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

УПТК, в 15 ч. — детские 
комбинаты.

Приглашаются все же
лающие в возрасте до 30 
лет.

А. МАХНЕВ, 
зав. тиром.

ДК
ПРИГЛАШАЕТ

22 января в общежи
тии № 4 состоится оче
редная беседа-консульта
ция по эстетике в клубе 
«Нежность» на тему 
«Любовь как высшее про- 

’ явление чувства». Начало 
в 20 ч. 30 мин.

26 января во Дворце 
культуры им. Горького 
для участников художест
венной самодеятельности 
будет проведен устный 
журнал «Встречи... Встре
чи...». Начало в 18 ч.

В этот же день в СУ-7 
состоится занятие факуль
тета международных от
ношений университета об
щественно - политических 
знаний на тему «Города и 
люди США». Начало в 
17 ч.

27 января дворовый 
клуб «Огонек» приглаша
ет членов клуба интерес
ных встреч на беседу со 
свердловскими метростро
евцами. Начало в 18 ч.

28 января в СУ-27 со
стоится занятие факуль
тета социалистической 
экономики университета 
экономических знаний на 
тему «Перестройка и хоз
расчет на социалистиче
ских предприятиях». На
чало в 17 ч.

30 января Дворец куль
туры приглашает любите
лей поэзии в малый зал 
на премьеру литературно
музыкальной композиции 
по биографии В. В. Мая
ковского. Начало в 16 ч.

Объявление
Во Дворце культуры 

им. Горького начинают 
работу любительские объ
единения.

Самодеятельные ху
дожники и все те, кто не 
равнодушен к изобрази
тельному искусству, при
глашаются к участию в 
мероприятиях, проводи
мых объединением по 
субботам и воскресеньям 
с 10 до 16 ч. в комн. 21.

Занятия любительской 
кинофотостудии будут 
проводиться по четвергам 
и пятницам с 18 ч. в комн. 
24.

Добро пожаловать в наш 
Дворец!

А. ЗОТОВА, 
работник 

ДК им. Горького.

Розыгрыш кубка прово
дится по олимпийской си
стеме — проигравший вы
бывает.

Все желающие участво
вать в играх могут обра
титься к инструкторам 
своих подразделений или 
в спортзал ПСО (тел. 
22-8626).

М. АНДРЕЕВ, 
тренер-преподаватель 

по футболу.

* Служба 04
ПРО МОРОЗ,

При наступлении моро
зов усиливается опасность 
повреждения подземных 
газопроводов. При очень 
низких температурах воз
можны его разрывы и 
проникновение газа в 
коммуникационные колод
цы, подвалы и подъезды 
домов.

ГАЗ И ПРАВИЛА ДЛЯ НАС
Во избежание несчаст

ных случаев — воспла
менения газа и его взры
ва — необходимо прояв
лять внимательность, и 
особенно при посещении 
подвалов домов.

Не входить в подвалы 
с открытым огнем, не 
курить!

При обнаружении запа
ха газа в подъезде или 
подвале дома немедленно 
позвоните по телефону 
04. До прибытия бригады 
треста «Горгаз» примите 
меры безопасности: орга
низуйте охрану загазо
ванного места, по возмож
ности проветривайте по

мещение, не пользуйтесь 
никакими источниками ог
ня.

В морозные дни воз
можны перебои в подаче 
газа к газовым приборам. 
В этом случае перекройте 
все краны на газопроводах 
я газовых приборах и со
общите по телефону 04.

Категорически запреща
ется использовать газо

вые плиты для отопле
ния помещения!

Помните: нарушение
правил безопасности мо
жет привести к несчаст
ным случаям с тяжелыми 
последствиями.

3. ЧАГИНА, 
зав. техническим 
кабинетом треста 

«Свердловскгоргаз».

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 620075, Г. СВЕРДЛОВСК, К-75, УЛ. ПЕРВОМАЙСКАЯ, 60. КОМН. 60, ТЕЛЕФОНЫ: РЕДАКТОР — 55-45-86, ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
СЕКРЕТАРЬ, КОРРЕСПОНДЕНТ — 55-20-21. МАШИНИСТКА — 55-20-21. ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ — 55-44-32, КОРПУНКТ НА ЗАВОДЕ ЖБИ ИМ.

ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА — 44 97 14. ГАЗЕТА ВЫХОДИТ ПО ПЯТНИЦАМ. ТИРАЖ 2270 ЭКЗЕМПЛЯРОВ.

Заказ № 2681. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор В. И. ЛИПАТНИКОВ.


